

Stadtwerke Gießen

Wärmenetz für Hungen

[28.05.2014] Die Stadtwerke Gießen bauen in einem Neubaugebiet der Stadt Hungen ein Nahwärmenetz auf. Der Wegenutzungsvertrag wurde nun unterzeichnet.

Die hessische Stadt Hungen hat für ein Neubaugebiet einen Wegenutzungsvertrag mit den Stadtwerken Gießen (SWG) unterzeichnet. Der Kontrakt hat eine Laufzeit von mindestens 20 Jahren und berechtigt die SWG, Nahwärmeleitungen zu betreiben und neue Leitungen zu verlegen. Wie die Stadtwerke Gießen jetzt mitteilen, wird das Wärmenetz derzeit geplant, nach Fertigstellung soll es rund 480 Meter lang sein und 37 Neubauten mit Heizenergie versorgen. Gespeist werde das Wärmenetz in Hungen von einer Heizzentrale, bestehend aus zwei Erdgas-Brennwertkesseln und einem Blockheizkraftwerk. Insgesamt wird die Anlage laut SWG rund 290.000 Kilowattstunden (kWh) Wärme und etwa 120.000 kWh Strom erzeugen. Hungens Bürgermeister Rainer Wengorsch (Freie Wähler) erklärte, der Bau des Wärmenetzes sei „ein wichtiger Schritt, der uns in Sachen Klimaschutz sowie beim Etablieren einer modernen Energieversorgung voranbringt und die Nachfrage der in bester Wohnlage befindlichen Bauplätze in der Erweiterung des Neubaugebietes Stümpfenwegs zusätzlich steigern wird.“

(al)

Stichwörter: Wärmeversorgung, Hungen, Nahwärmenetz, Stadtwerke Gießen